
COMUNE DI GALLICANO NEL LAZIO
PROVINCIA DI ROMA

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 2015  3

Data 09072015
OGGETTO: COMUNICAZIONI DEL SINDACO

L’anno duemilaquindici , il giorno nove del mese di Luglio , alle ore 17:30 nella Sala delle adunanze
consiliari del Comune suddetto.

Alla prima convocazione in sessione straordinaria , che è stata partecipata ai signori Consiglieri a
norma di legge, risultano presenti all’appello nominale:

Consiglieri Pres. / Ass. Consiglieri Pres. / Ass.
ACCORDINO MARCELLO Presente BETTI FABRIZIO Presente
COLAGROSSI PIETRO Presente D'OFFIZI LUCIA Presente
GUADAGNOLI LETIZIA Presente
SORDI DANILO Presente
FERRARESI RICCARDO Presente
BERTOLDO FABIO Presente
BONAMORE VALERIO Presente
SALVATI FABIOLA Presente
GALLI MARIO Presente  

 

ASSEGNATI N. 11 PRESENTI N. 11
IN CARICA N. 11 ASSENTI N. 0

Risultato che gli intervenuti sono in numero legale:
 Presiede il Sig, BONAMORE VALERIO nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO ;
 Partecipa il Segretario Comunale, GLONFONI DANIELA ;
 La seduta è pubblica ;
Nominati scrutatori i Sigg. SORDI DANILO  FERRARESI RICCARDO  D'OFFIZI LUCIA 
 Il Presidente dichiara aperta la seduta. Indi apre la discussione sull’argomento di cui all’oggetto regolarmente iscritto
all’ Ordine del Giorno, premettendo che, sulla proposta della presente deliberazione:
Il responsabile del servizio interessato, per quanto concerne la regolarità tecnica;
Il responsabile del Servizio Finanziario, per quanto concerne la regolarità contabile;
Ai sensi dell’art. 49 del D.L.vo 18/8/2000, n. 267, hanno espresso pareri come da allegato.

Il Segretario Comunale per quanto attiene alla conformità dell’azione amministrativa, alle leggi, allo Statuto ed ai
Regolamenti in attuazione dell’art. 97 del D.L.vo 18/8/2000, n. 267 ed art. 41, comma 3 Regolamento Consiglio
Comunale.



IL CONSIGLIO COMUNALE

 

VISTO il D.L.vo 18 Agosto 2000, n.267 
VISTO il verbale della discussione tenutasi sull'argomento iscritto all'ordine del giorno come da
allegato

Con voti favorevoli 0 , contrari 0 , astenuti 0

 

DELIBERA
[ X] Di approvare l' allegata proposta.

[  ] Non Approvare l' allegata proposta.

[  ] Di dichiarare la presente deliberazione immediatamente eseguibile, ai sensi dell'art. 134, quarto
comma, del D.L. vo 18/8/2000 n. 267 con voti favorevoli 0 , contrari 0 , astenuti 0

[ X ] La presente deliberazione non è immediatamente eseguibile, ai sensi dell'art. 134, quarto
comma, del D.L. vo 18/8/2000 n. 267 
Il  Presidente  del  consiglio  comunale  Valerio  Bonamore  apre  ufficialmente  la  seduta
consiliare. L’intervento come anche tutti gli altri della seduta,  è stato registrato con sistema
di trascrizione  in simultanea on line che consente la  memorizzazione dell’audio e del testo
sul  portale  di  servizio  trascrivi.net    nonché  la    pubblicazione  di  un  documento  audio 
nell’apposita sezione del sito internet ufficiale del Comune di  Gallicano nel Lazio, dedicata
all’archivio delle registrazioni digitali. Detta registrazione,  è quì da intendersi integralmente
richiamata  nei  relativi    contenuti    anche  se  non materialmente  allegata    nella  trascrizione
integrale,  essendo  di  seguito  riportata  esclusivamente  un’indicazione  sintetica  dei  singoli
interventi,  in  ottemperanza  alle  disposizioni  del  vigente  regolamento  comunale  per  il
funzionamento del consiglio comunale.
Quindi prima di introdurre il primo punto all’ordine del giorno  comunica che c'è una richiesta
da  157  cittadini  per  la  convocazione  di  un  consiglio  comunale  straordinario  aperto  per
discutere la questione IMU.
Successivamente passa alla parola al Sindaco Marcello Accordino che ha richiesto di poter
fare delle riflessioni al riguardo.
 
Il Sindaco Marcello Accordino specifica di essere d’accordo in merito allo svolgimento del
consiglio  comunale  richiesto  e  procede  nella  lettura  di  un  documento  che  al  termine
consegna per essere allegato al presente verbale sotto la lettera A.
Conclude  quindi  ribadendo  di  aver  chiesto  al  Presidente  del  Consiglio  comunale  di
procedere  alla  convocazione  di  una  conferenza  dei  capigruppo  nell’ambito  della  quale
definire le modalità di svolgimento del consiglio comunale.
Al termine comunica ai consiglieri comunali che il consigliere comunale Danilo Sordi, è stato
eletto dall’assemblea del Cep, quale nuovo amministratore unico della partecipata. Quindi
dopo aver rivolto un simbolico ringraziamento all’amministratore uscente Andrea Pizziconi, si
augura che in questo nuovo ruolo il consigliere Sordi possa intraprendere progetti migliorativi
e di efficientamento della gestione associata comunale.
A questo punto prende la parola il consigliere comunale Fabrizio Betti il quale fa osservare
che la proposta di svolgimento di un consiglio comunale sull’argomento formulata dai gruppi
di minoranza  “Progetto  comune”  e  “PDL”  è  inevasa  da  oltre  tre mesi,  quindi  auspica  che
questa  iniziativa  dei  cittadino  possa  portare  finalmente  ad  aprire  la  discussione  consiliare



sull’argomento.
Segue la replica del Sindaco Marcello Accordino, il quale evidenzia che la proposta a firma
della  minoranza  presentava  delle  questioni  assai  complesse  e  conteneva  delle  soluzioni
difficilmente attuabili in quanto ai limiti della ammissibilità. Su tale proposta la conferenza dei
capigruppo  consiliari  si  è  più  volte  riunita  cercando  di  comprendere  bene  le  finalità  e  gli
obiettivi ed è addivenuta alla conclusione che la relativa discussione, almeno sui punti in cui
era possibile una decisione consiliare, dovesse avvenire nella fase preparatoria del bilancio
2015, essendo il riflesso contabile sul predetto bilancio assolutamente ineludibile.
Per  tale  ragioni  tutti  i  componenti  della  conferenza  avevano  concordemente  deciso  di
rinviare  la convocazione di un consiglio comunale specifico sull’argomento prima di quello
destinato alla  trattazione del bilancio di previsione e previa acquisizione di alcuni elementi
informativi specifici appunto in materia di IMU.
Interviene  poi  anche  il  consigliere  comunale Mario Galli  il  quale  osserva  che  la  proposta
avanzata  dai  consiglieri  comunali  rimane  aperta  e  deve  essere  affrontata  dal  consiglio
comunale a prescindere da quella presentata dai cittadini. Del resto è noto che  il consiglio
comunale aperto non è un consiglio deliberante pertanto se si vuole poi che vengano prese
delle  decisioni  queste  dovranno  avvenire  necessariamente  nel  corso  di  una  seduta  non
aperta.
Prende  poi  la  parola  il  Presidente  del  consiglio  comunale  Valerio  Bonamore  il  quale
sottolinea  che  se  si  vuole  che  in  materia  venga  presa  una  decisione  vincolante  occorre
procedere con un consiglio comunale in seduta non aperta.
Quindi interviene anche il consigliere comunale Lucia D’Offizi la quale sottolinea che come
minoranza stanno lavorando per acquisire tutti gli elementi utili per poter decidere, fra questi
anche una richiesta di accesso agli atti.
 

Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente
f.to BONAMORE VALERIO

Il Segretario
f.to D.ssa DANIELA GLONFONI

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE
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Addì, Il Segretario Comunale
   

 

Copia conforme all'originale per uso amministrativo.

Dalla Residenza Comunale, lì 00000000

  Il Segretario Comunale
   Dott.ssa Daniela Glonfoni
 


